

Närrischer Nachmittag im Salinental

„Seid begrüßt all Ihr Narren von nah und von fern - Hier im Bellevita - da haben wir Euch gern!“ - So hieß es in der vergangenen Woche zum Auftakt des „Närrischen Nachmittags“ der Seniorenresidenz im Salinental.

BAD KREUZNACH. Auf dem Programm standen Livemusik, Fastnachtsreden in der selbstgebauten Bellevita-Bütt und ein Auftritt der Binger Gardetanztruppe „Juwelcher“. Dazu debütierte „Hausmusiker“ Albrecht Müller mit seiner „Schlüssel-Loch-Ballade“, die er eigens



Zur Fastnacht gab's Spaß aus der Bellevita-Bütt.



Bejubelt: Der Auftritt der Binger „Juwelcher“.

für den Auftritt bei den „Großen“ einstudiert hatte. Zum Abschluss präsentierten Bellevita-Bewohner als Tanzgruppe „Juwelen“ ein Standard-Tanzprogramm mit Cha-cha-cha, Rumba, langsamen Walzer und stimmungsvollen Fox. Wer sich über das Angebot der Seniorenresidenz informieren möchte, hat beim nächsten Info-Schnuppertag am Sonntag, 22. Februar, zwischen 11 und 17 Uhr die Gelegenheit dazu. Weitere Informationen gibt es über Telefon 06 71 / 4 83 42 52 oder im Internet: www.bellevita-seniorenresidenz.de